



第2學期始業式

本日、令和5年度小高中学校第2学期始業式を行いました。ご家庭からでの適切なお声かけのお陰様により、事故のない夏休みとなりました。ありがとうございました。2学期も引き続きご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

第2學期始業式 校長式辭

まず始めに、生徒全員が事故なく、2学期を迎えることを大変嬉しく思います。また、事故だったものと感謝しています。

酷ま格全とをい画外
やリ本にと」問計以外
害あはらこかとにれ皆
災くでさたる」習こつ
るな区、つきか学、持
よ少地活な生す「どくない思す。
にも本復にうで」な多
響日、のみどいたどを
影るいト休はたきな
のめ伴ン夏ちきで
陸痛にべいた生揮」思す。
上をげイ深君う發きたげいます。
号胸下や出「どをできて
7、きりい画を力がしじじ
風れ引祭思映生ると成信
台き類夏ての人てこにの
は道5のつ督の持るそれも
で報の統と監ん杯めぞも
近が症伝に駿さ一體をます。
み被イ全ど式ま「体をます。
直子染でん崎皆精分そなつ
てのウ、なのが。」思な夏休みと
振り各コ筆の終成よ読こと意
振国型をとのをし冊有義な
を全新追々期何でをつ一番
たみ、馬方学にと本あで
休どし野の1みい「が年
夏なか馬戚、休て」と数
の症し相親は「夏えたここ
年中。たや私「覚めるこ
し、今熱たつ行。にを組す
じ、るしな旅すいのり覚て
てよでとのま合た取自つ
さにん催へいきけにもと
暑せ開國思引か的にに



[夏休みの反省と2学期の抱負発表]

中体連駅伝大会選手壮行会＆英語弁論大会激励会



9月6日(水)に市内馬事公苑において中体連駅伝地区大会が開催されます。また、8月29日(火)は浮舟会館を会場として、相双地区中学校英語弁論大会が開催されます。本日、これらの大会に出場する選手壮行会及び激励会を行いました。特に英語弁論大会は今年度本校学区内の会場を使用した大会となり、予定を変更して午後の部のみ全校生で見学することとしました。夏休みの練習の成果を発揮できる大会にしてほしいと思います。がんばろう!